

Ressort: Entertainment

Christina Hendricks ist stolz auf ihre roten Haare

Los Angeles, 28.12.2012, 07:50 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Christina Hendricks, bekannt durch ihre Rolle in der Serie "Mad Men" und für ihre rote Mähne, hat nicht immer Zuspruch für ihre Haarfarbe erhalten. "Als ich mit dem Modeln anfang, musste ich einmal meine Haare rot färben und mein Agentur-Chef meinte: "Du siehst schrecklich aus, es ist so hässlich", berichtet die 37-Jährige, die eigentlich blond ist.

Sie habe nach dem Färben allerdings so viele Jobs bekommen, dass sie bei ihrer roten Mähne geblieben sei. "Ich glaube es hilft dabei herauszustechen. Die Leute erinnern sich an einen wenn es ein Meer von Gesichtern gibt", so Hendricks.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4846/christina-hendricks-ist-stolz-auf-ihre-roten-haare.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com